

**AUSSTELLUNGS
LOTTERIE**
(LOS BRIEF-GELDLOTTERIE)
**AUS ALT-FRANKFURTER
BÜRGERHÄUSERN**

**ZUR ERHALTUNG DES
ALTSTADTBILDES**
VOM 10. JUNI BIS **1928**
30. SEPTEMBER

HAUPTGEWINNE

2000 MARK

500 MARK

200 MARK

**USW. INSGESAMT
19320 GEWINNE**

68 400 MARK

GEWINNAUSZAHLUNG SOFORT

LOSE-VERTRIEB IN DEN BEKANNTEN AUSSTELLUNGSSTÄTTEN DER ALTSTADT
AUSZAHLUNG DER GELD-GEWINNE SOFORT DURCH DIE LOSE-VERKÄUFER
GROSSE BETRÄGE BEI DER **STADT.SPARKASSE, DOMSTRASSE 9**



Plakat für die Ausstellungslotterie zur Ausstellung "Aus Alt- Frankfurter Bürgerhäusern"

Zusammen mit den Frankfurter Bürgern für den Erhalt der Altstadt

Im Rahmen der Ausstellung des Historischen Museums fand 1928 eine Lotterie statt, um Geld für die Sanierung der Altstadt zu beschaffen. Das Museum unterstützte die „Altstadtfreunde“. Hans Leistikow prägte das grafische Erscheinungsbild des Neuen Frankfurt. Dieses städtebauliche Programm sah auch eine Modernisierung der Altstadt vor.

Informationen

1928 (Datierung)

Plakat
Werbung
Papier, Typendruck
Objektmaß: 80,7 x 58,2 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Stadtbilder, Altstadt-Drama

Historisches Museum Frankfurt
Inv. C44740
